

Das Max-Planck-Institut für Dynamik und Selbstorganisation in Göttingen
(vormals Max-Planck-Institut für Strömungsforschung) trauert um

Prof. Dr. h.c. mult. Heinz-Georg Wagner

Emeritiertes Wissenschaftliches Mitglied,

der am 29. Juli 2020 im Alter von 91 Jahren verstarb.

Die wissenschaftlichen Arbeiten von Heinz-Georg Wagner waren auf die Grundlagenforschung mit großem Anwendungspotenzial für die Umwelt fokussiert. Noch heute aktuell ist das Thema Stickoxide und Schwefeloxide, die als Schadstoffe bei Verbrennungsprozessen zum Beispiel in Automotoren auftreten. Er untersuchte die elementaren Reaktionen, die zur Bildung solcher Schadstoffe führen und erarbeitete wichtige Beiträge zu ihrer Verringerung. Für seine Beiträge für die Sicherheit in chemischen und technischen Anlagen erhielt er 1987 das Bundesverdienstkreuz erster Klasse.

Heinz-Georg Wagner wird uns mit seiner Schaffenskraft, seinem unermüdlichen Einsatz für die Wissenschaft und seiner Unterstützung junger Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler immer Vorbild und Ansporn bleiben.
Wir werden ihn vermissen!

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts

Eberhard Bodenschatz

Geschäftsführender Direktor

Max-Planck-Institut für Dynamik und Selbstorganisation

Am Faßberg 17, 37077 Göttingen

